

SAINT-AUBIN-DE-BLAYE

Trois nouvelles entreprises font leur entrée à l'Agora

L'espace des entrepreneurs de Haute Gironde a accueilli trois sociétés aux profils variés, allant de la magie à la revalorisation des déchets, en passant par l'hypnose en réalité virtuelle

Jeudi dernier, un petit-déjeuner de bienvenue était organisé à l'Agora, à Saint-Aubin-de-Blaye, pour accueillir trois nouvelles entreprises. « Un moment pour faire connaissance avec ceux qui sont déjà là et qui ont leur propre réseau, pour s'intégrer », a déclaré Louis Cavaleiro, vice-président de la communauté de communes de l'Estuaire (CCE).

Trois entreprises aux univers très différents se sont ainsi présentées. Théotim Martins et Benjamin Vacher sont les créateurs de Magie Factory, une boutique spécialisée

dédiée aux professionnels de la magie. Magiciens eux-mêmes, les deux compères proposent des accessoires, des illusions, des « objets impossibles » et autres casse-tête. « On vend en France et de plus en plus à l'international », sourient les deux entrepreneurs.

Économie circulaire

De son côté, Serialia est une entreprise spécialisée dans le tri, la collecte et la revalorisation des déchets qui sont récupérés quand particuliers ou entreprises entreprennent de débarrasser les maisons ou les lo-

caux. « Serialia adhère à l'économie sociale et solidaire (ESS) et apporte une solution à une question que peu de personnes se posent avant d'être confrontées à l'évacuation de déchets dont 95 % partent à la déchetterie alors qu'ils pourraient être recyclés, rentrer dans l'économie circulaire », présentent Raphaëlle Josse et Jean-Jacques Morel, qui ont pour objectif « que Serialia devienne une entreprise régionale ».

Avec GhypnoseVR, Sarah Nahid Garderon propose des solutions d'hypnothérapie au service des entreprises par réalité virtuelle. « Pour



Louis Cavaleiro, vice-président de la communauté de communes de l'Estuaire, a accueilli les nouveaux entrants à l'Agora. P. R.

cela, j'utilise la technologie développée par HypnoVR, leader européen des thérapies digitales. J'accompagne pour des sessions thérapeutiques, de bien-être, avec une approche innovante : l'hypno-

thérapie ericksonienne combinée à la réalité virtuelle », détaille Sarah Nahid Garderon.

La matinée s'est poursuivie par la visite de l'atelier de Magie Factory.

Philippe Rucelle